

Thurgauische Kunstgesellschaft

## **Pressemitteilung:**

### **14. Adolf-Dietrich-Förderpreis**

Die Thurgauische Kunstgesellschaft vergibt am Samstag, 5. November 2011 um 17:00 Uhr in ihrem Kunstraum Kreuzlingen den 14. Adolf-Dietrich-Förderpreis. Dieser umfasst ein Preisgeld von CHF 15'000.00 und eine Ausstellung.

Der diesjähriger Preisträger ist Ray Hegelbach. Seine Arbeit besticht durch unbändige kreative Schöpfungskraft, die verschiedenste bildnerische Mittel fulminant verwebt. Dabei zitiert er in zum Teil surrealer Kombination Bildthemen aus der arrivierten Kunst und der Comic-Kultur. So entsteht ein erfrischend vitaler Bilderkosmos. „Die Grundlage meiner Arbeit bilden bestehende Darstellungen aus der weltlichen Kulturgeschichte, seien dies Historienbilder, Comics oder die Medien. Dieser Bildgattungen bediene ich mich unverblümt und ich konstruiere bzw. dekonstruiere sie zu neuem Erzählungen.“ (Ray Hegelbach)

Trotz seiner noch kurzen künstlerischen Laufbahn verfügt der Preisträger schon über ein bemerkenswert umfangreiches Portfolio an Ausstellungen, Nominationen, Presseberichten und Auszeichnungen.

#### **Biografie:**

Geburt in Flawil (1983)

Aufgewachsen in Busswil TG

Vorkurs Schule für Gestaltung, St.Gallen

Grafiker, Schule für Gestaltung, St. Gallen

Studien an der Universität für Angewandte Kunst., Wien

Bachelor of Arts, Design und Kunst, Hochschule Luzern

#### **Auszeichnungen und Preise:**

Werkbeitrag der Stadt Luzern (2009)

Förderbeitrag des Kanton Thurgau (2010)

Weitere Angaben sind auf der Internetseite [www.rayhegelbach.ch/index.html](http://www.rayhegelbach.ch/index.html) zu finden.

**Thurgauische Kunstgesellschaft, Geschäftsstelle**

**Susanne Gisin**

**Müller-Thurgastrasse 7**

**8274 Tägerwilen**

**sekretariat@kunstgesellschaft-tg.ch**